

Tag der beruflichen Bildung

Ausflug zur Berufsschule Elmshorn am 27. September 2023

Heute waren wir in der Berufsschule in Elmshorn. Wir sind da zu Fuß hingelaufen. Auf dem Schulhof haben wir gefrühstückt und Frau Liedtke getroffen. Dort stand ein Burger-Truck und es gab ein Baum-Ratespiel von den Baumschulen.

Dann sind wir mit ihr in die Werkstatt von der BvB gegangen. Später haben wir einen Ring hergestellt und durften ihn mitnehmen. Der Ring wurde aus dem Metall Zinn hergestellt.

Diese Arbeitsschritte gab es dabei: Eine Form wurde mit einem orangen Sand gefüllt. Der Sand war schwer und hart. Dann haben den Ring in den Sand gedrückt und anschließend mit weißem Puder bestreut und mit einem Pinsel glattgestrichen. Als nächstes kam die zweite Form oben drauf. Wir haben dann nochmal Sand oben drauf gemacht und der Sand wurde gehämmert. Dann wurden die beiden Teile auseinandergenommen und der Ring wurde hochgenommen und rausgenommen. Danach wurde mit dem Nagel einen Kanal in den Sand gestochen und die Formen wurden wieder zusammengesetzt. Mit einem Brenner wurde der Zinn erhitzt und in die Form gegossen. Nach einer kurzen Wartezeit wurde die Form vom Ring abgemacht und die großen Teile mit einer Zange abgeknipst. Am Ende wurde der Ring mit einer Pfeile geschliffen und mit Schleifpapier und dann wurde er mit Stahlwolle poliert, damit er schön glänzt. Wir haben einen Holzklötz als Ringhalter bekommen, damit wir ein Andenken von der Berufsschule haben.

Es hat uns richtig gut gefallen und Spaß gemacht.

Dieser Bericht wurde von der Berufsbildungsstufen-Arbeitsgruppe 'Druckerei' erstellt.